



## LOGROS OBTENIDOS, SEGUNDO TRIMESTRE SECTOR INDEPENDIENTE

En el Sector Independiente para este segundo trimestre 2009, se reportan los siguientes resultados:

- ✓ Emisión de 854 títulos de propiedad en dominio pleno.
- ✓ 2,598.57 hectáreas de tierra tituladas.
- ✓ 854 familias favorecidas directamente, teniendo como cabezas de hogar a 546 hombres y 308 mujeres.
- ✓ Indirectamente se favoreció a una población de 4,270 personas pertenecientes a dichas familias.

El dato acumulado en este sector al mes de junio es la emisión de 2,061 títulos definitivos de propiedad en un área de 6,258.91 hectáreas, beneficiando directamente 2,061 familias (1,325 hombres y 736 mujeres), con una población indirecta de 10,305 personas.

Estos resultados se distribuyen de la siguiente manera:

### ➤ **Regional Zona Norte:**

En el semestre (**enero a junio de 2009**), se han emitido 194 títulos definitivos de propiedad en dominio pleno, titulando 599.84 hectáreas, beneficiando directamente a 194 personas (99 hombres, 95 mujeres), e indirectamente 970 personas. La distribución por departamento es la siguiente:

- ✓ Cortés: Emitidos 185 títulos definitivos de propiedad en un área de 459.2 hectáreas, favoreciendo 185 familias (93 hombres y 92 mujeres cabezas de hogar).
- ✓ Yoro: Emitidos 9 títulos definitivos de propiedad en un área de 140.64 hectáreas, favoreciendo 9 familias (6 hombres y 3 mujeres).

### ➤ **Regional Zona Sur:**

En este trimestre se titularon 346.46 hectáreas de tierra mediante la emisión de 176 títulos de propiedad en dominio pleno, favoreciendo directamente a 176 familias (122 hombres y 54 mujeres), e indirectamente a una población de 880 personas. Los títulos otorgados se distribuyen en los siguientes departamentos:

- ✓ Choluteca: Emitidos 13 títulos en 174.39 hectáreas, favoreciendo a 13 familias (10 hombres y 3 mujeres como cabezas de hogar).
- ✓ Valle: Emitidos 163 títulos definitivos de propiedad en 172.07 hectáreas, favoreciendo 163 familias (112 hombres y 51 mujeres).

➤ **Regional Zona Occidental:**

Durante el trimestre se emitieron 170 títulos de propiedad en dominio pleno, titulando 121.94 hectáreas de tierra y favoreciendo directamente a 170 familias (113 hombres y 57 mujeres) y una población indirecta de 850 personas, distribuidos en los siguientes departamentos:

- ✓ Copán: emitidos 65 títulos en 7.98 hectáreas, beneficiando a 65 familias (57 hombres y 8 mujeres).
- ✓ Lempira: emitidos 95 títulos en 22.65 hectáreas, beneficiando a 95 familias (50 hombres y 45 mujeres).
- ✓ Ocotepeque: 10 títulos emitidos con 91.31 hectáreas, beneficiando 10 familias (6 hombres y 4 mujeres).

➤ **Regional Zona Central (Comayagua)**

En este trimestre se titularon 33.26 hectáreas de tierra, emitiendo 28 títulos de propiedad en dominio pleno, favoreciendo directamente a 28 familias (15 hombres y 13 mujeres) e indirectamente una población de 140 personas. Estos títulos están distribuidos en los siguientes departamentos:

- ✓ Comayagua: emitidos 4 títulos en un área de 4.27 hectáreas, beneficiando a 4 familias (2 hombres y 2 mujeres).
- ✓ Intibucá: emitidos 1 título de propiedad en un área de 2.28 hectáreas, beneficiando a una (1) familia que tienen como cabeza de hogar a una mujer.
- ✓ La Paz: emitidos 23 títulos en un área de 26.71 hectáreas, beneficiando a 23 familias que tienen como cabezas de hogar 13 hombres y 10 mujeres.

➤ **Regional Zona Oriental:**

En el departamento de El Paraíso durante este trimestre se emitieron 33 títulos con un área total de 281.96 hectáreas, beneficiando directamente a 33 familias (21 hombres y 12 mujeres) e indirectamente a una población de 165 personas.

➤ **Regional de Olancho:**

En este trimestre se titularon 428.06 has. con la emisión de 20 títulos definitivos de propiedad en dominio pleno, favoreciendo directamente a 20 familias (17 hombres y 3 mujeres).

**Regional Litoral Atlántico:**

Se titularon 141.20 has. mediante la emisión en este segundo trimestre de 16 títulos definitivos de propiedad en dominio pleno, favoreciendo directamente 16 familias (12 hombres y 4 mujeres).

➤ **Regional del Aguan:**

Para el segundo trimestre se emitieron en el departamento de Colón 100 títulos definitivos de propiedad en dominio pleno, en un área de 443.89 has., favoreciendo directamente 100 familias (62 hombres y 38 mujeres).

➤ **Regional de Francisco Morazán:**

Las actividades en el departamento de Francisco Morazán son coordinadas directamente por las Oficinas Centrales. Durante el segundo trimestre en este departamento se titularon 201.96 hectáreas con la emisión de 117 títulos definitivos de propiedad en dominio pleno, favoreciendo directamente 117 familias (85 hombres y 32 mujeres) e indirectamente una población de 585 personas.